



Communiqué média : L'Armée du Salut ouvre la première distribution de vêtements pour réfugiés



Kleiderabgabe der Heilsarmee für Flüchtlinge | Армія порятунку дарує біженцям одяг

Heilsarmee

© Heilsarmee Zürich / Libre de droits

Réfugiés arrivent à Zurich. Le 12 avril 2022, l'Armée du Salut ouvre le projet "HOPE - des vêtements pour les réfugiés" près du Hardbrücke.

Chaque jour, plusieurs centaines de personnes arrivent à Zurich en provenance de régions en guerre et y cherchent refuge. Après l'enregistrement, les premiers soins et un hébergement, de nombreuses personnes ont besoin de vêtements de rechange. Le 12 avril 2022, l'Armée du Salut ouvrira le projet "HOPE - des vêtements pour les réfugiés" près du Hardbrücke à Zurich. Sur environ 300 m², les personnes en fuite peuvent s'habiller gratuitement après avoir remis un bon. Plus de 100 bénévoles permettent à l'entreprise de fonctionner et de fournir à des milliers de personnes les vêtements dont elles ont un besoin urgent. De nombreux réfugiés fuient la menace de la guerre et des armes avec un minimum de bagages. Souvent, ils portent les mêmes vêtements pendant leur voyage de plusieurs jours. Il est difficile de se sentir respecté et digne dans ces conditions.

En collaboration avec les brocantes de l'Armée du Salut suisse, l'Armée du Salut de Zurich initie le projet "HOPE - des vêtements pour les réfugiés". Sur un terrain de 1000 m², juste à côté de la gare Hardbrücke, en plein centre de Zurich, elle démarre l'exploitation d'une tente de distribution de vêtements. Dans cette tente, plus de 4000 vêtements de première qualité de seconde main sont exposés à tout moment sur 300 m². Les personnes en fuite peuvent choisir dix vêtements par personne contre un bon et les retirer gratuitement. Les réfugiés peuvent obtenir les bons auprès des centres de conseil et de contact de l'Armée du Salut et de ses partenaires en ville et dans les environs de Zurich (AOZ, Sozialwerk Pfarrer Sieber, CRS Zurich, Caritas Zurich, etc.) Cette forme de remise de vêtements triée et simple pour les réfugiés est la première en Suisse.

Afin de permettre une remise de vêtements sans problème et en toute sécurité, 100 bénévoles sont mobilisés chaque semaine pour assurer le fonctionnement et le réapprovisionnement en bonne marchandise sous la direction du major Othmar Wyss. Certains des bénévoles sont des réfugiés ukrainiens qui assistent à la traduction.

L'exploitation de la tente de dépôt de vêtements débute le 12 avril et est provisoirement programmée jusqu'au 30 juin 2022. La tente est ouverte du lundi au vendredi de 14h00 à 18h00.

Fête d'ouverture

Le 12 avril 2022 à 14h00, le projet "HOPE - des vêtements pour les réfugiés" sera lancé avec un petit événement. L'initiative sera encadrée par un groupe de cuivres de l'Armée du Salut, un "défilé de mode" de réfugiés ukrainiens et un discours des commissaires Henrik et Lisbeth Andersen (couple dirigeant de l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie).

Lieu : Geroldstrasse 19, 8005 Zurich, à proximité immédiate de la gare Hardbrücke.

L'Armée du Salut fait tout ce qui est humainement possible pour accueillir sans discrimination ceux qui doivent fuir leur pays. Elle les aide à retrouver leur sécurité et leur dignité.

Site web : hopehouse.heilsarmee.ch/hope-kleider/ (en allemand)

Annexe : [Communiqué média en pdf](#) (en allemand uniquement)

Traduction par DeepLPro, merci de votre clémence.

Auteur

Daniel Oester

Publié le

8.4.2022